



ENCE TRANSFIERE A STORA ENSO Y ARAUCO EL DESARROLLO DE LA PLANTA DE CELULOSA EN URUGUAY Y PARTE DE SU PATRIMONIO FORESTAL

- La operación se ha valorado en 340 millones de dólares.
- La compañía española refuerza su estructura financiera y se centra en el desarrollo dentro del mercado de energías renovables con biomasa.
- Ence mantiene su presencia en Uruguay con la gestión de cerca de 30.000 hectáreas de bosque en la región Atlántica y la planta de astillado y exportación de madera de Peñarol (Montevideo).

Montevideo 18 de mayo de 2009.- Ence ha llegado a un acuerdo para transferir su proyecto de construcción de una planta de celulosa en Uruguay y una parte de su patrimonio forestal en el centro y litoral del país al consorcio formado por las empresas Stora Enso y Arauco por un importe total de 340 millones de dólares.

Con esta operación, ENCE refuerza su estructura financiera para adaptarla al actual entorno de mercado, ganando flexibilidad para consolidar sus proyectos de mejora de eficiencia de las plantas de celulosa en España, y abordar con garantías el desarrollo de nuevos proyectos en el campo de la energía renovable con biomasa.

La ejecución de estos nuevos proyectos permitirá a la compañía diversificar sus fuentes de ingresos, fortaleciendo su perfil de generación de caja como productor integrado de celulosa y gestor forestal.

En coherencia con su trayectoria de responsabilidad social, ENCE ha realizado esta operación con empresas solventes del sector que estuvieran comprometidas con invertir en Uruguay para el desarrollo de un proyecto de producción de celulosa.

Como parte del acuerdo, la Compañía mantiene la propiedad de los Bosques de la Región del Atlántico con una extensión de cerca de 30.000 hectáreas de Eucalipto de alta productividad, así como la propiedad y gestión de las instalaciones de astillado y exportación de madera de Peñarol (Montevideo). De esta manera, ENCE mantiene su

COMUNICADO DE PRENSA

capacidad de exportación de madera en Uruguay, lo que garantiza el suministro de 400.000 m³/año de astilla para las plantas en España a coste eficiente, en particular a la fábrica de Huelva.

Por su parte, Stora Enso y Arauco asumen como propietarios el control y gestión del proyecto industrial de la nueva planta de celulosa. Stora Enso es uno de los principales líderes europeos y mundiales en la gestión de plantaciones forestales y Arauco es el primer productor de celulosa y papel de Suramérica y el mayor propietario de bosques del continente, lo que garantiza el buen fin del proyecto.

Comunicación Grupo ENCE